

黒潮町8校連合修学旅行

私たちは10月に、黒潮町の小学6年生みんなで広島へ修学旅行に行ってきました。町内の8校で修学旅行へ行くのは今回が初めてでした。1日目はバスでの移動が多く、上川口小学校の友だちと仲良くなれました。2日目は、広島平和記念資料館で戦争の恐ろしさを知りました。たくさんの方が犠牲になったことも学びました。ロシアとウクライナの戦争では広島と長崎のようになってほしくないと思います。3日目はレオマワールドで他の学校の人たちと一緒に回りました。楽しかったけど、おぼけやしきへ行けなかったのは残念でした。修学旅行の3日間で、たくさんの人と仲良くなれました。私は班長だったけど、班の人が、「先に並んでおこう」「先生に言った」などと声をかけてくれて、班の人とも仲良くできました。コロナの中だったけど、修学旅行へ行けて本当に良かったです。

(南郷小学校 6年 小杉 葵)



集まれ！グリーンレモン料理

私たちは1学期から、黒潮町で生産されているグリーンレモンをもっと広めたいと思い学習に取り組んでいます。そこで、PR作戦として12月11日(日)に、田ノ口小学校の体育館で、グリーンレモンを使ったお料理や飲み物、スイーツなどを持ち寄って紹介し合うイベントを企画しました。

ここでは、持ち寄った料理のグリーンレモンの生かし方をみんなで楽しみたいですね。そして、もともともっとグリーンレモンをたくさんの人に「知ってもらおう、買ってもらう、作ってもらおう、食べてもらう」をしてもらい、生産者の方たちが願う「黒潮町と言えばグリーンレモン」と知られる町づくりに貢献したいです。皆さん、ぜひお料理を持ち寄って参加してください。販売もありますので、地域の方々の参加をお待ちしています。



※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため観客から中止となる場合があります。ご了承ください。

(田ノ口小学校 6年 山中心優・森岡美結)

文化祭について

10月14日に文化祭を行いました。まず、英語のスピーチでは、各学年で代表者数名が英語のみを使って全校生徒の前でスピーチを行います。ジャスチャーを使ってユーモアのあるものや、誰もがひかれるようなクオリテイの高い発表ばかりでした。次に、各学級から選ばれた代表の班がステージに上がり、制限時間内にお題の画像から俳句を考える「俳句バトル」を行いました。季語の想像が難しいお題で、各班が想像力をふくらませて俳句を考えていました。合唱コンクールでは、1学期から練習を重ね、この日のために全力で力を合わせることでできました。本番では全員が主役のように輝いており、体育館全体が最高の舞台上に仕上がっていました。

コロナ感染拡大防止のため午後からの文化祭となりましたが、例年に負けないような思い出に残る文化祭となりました。



(大方中学校 2年 松本 大和)